

5 Blättle
28.01.16



Narrenzunft „Vulkania Aichelberg“ e.V.

Rückblick Vulkanausbruch 16. Januar 2016

Um 13.00 Uhr war es wieder soweit, die Aichelberger Narren versammelten sich vor dem Rathaus. Gespannt warteten schon befreundete Narren auf dem Rathausplatz. Die Hausemer Wikinger aus Rechberghausen und die Kirschkernspucker aus Heiningen verkürzten sich bei heißem Punsch die Wartezeit. Der Vulkan qualmte schon vor dem Rathaus und Musik schallte aus ihm heraus. Der Narrenbaum wurde von den frisch gebackenen Täuflingen mit bunten Bändern geschmückt.

Mit dem Lied „Viva Vulkania“ begann die Aichelberger Narrenzunft den Sturm auf das Rathaus. Petra stürmte dieses Jahr mit einem weiblichen Vulkaniertrupp das Büro des Schultes. Gut vorbereitet hatte er für jede Vulkanierin ein Glas Sekt und Süßigkeiten bereit gestellt. Geholfen hat das alles nichts, der Schultes Martin Eisele musste nun den Rathausschlüssel herausrücken. Nachdem er sich letztendlich dann ergeben hat, wurde er von den Vulkanierinnen in der Schandgeige abgeführt. „D' Berg nauf“ schrien die Vulkanier und präsentierten den frisch und hart umkämpften Rathausschlüssel.

Nachdem das Rathaus eingenommen war, machte sich der Narrenzug auf den Weg zum Bürgerhaus, wo die Würstle schon auf dem Grill brutzelten. Vor dem Bürgerhaus wurde der letzte Akt der Amtsübernahme vollzogen und der Narrenbaum aufgestellt. Jetzt war allen klar, hier regiert die „Vulkania“. Ab 14.00 Uhr fand dann ein buntes Treiben im Bürgerhaus bei der Kinderfasnet statt. Bei Kaffee und Kuchen und vielen Spielen für Groß und Klein hatte jeder

seinen Spaß. Vielen Dank hier an unsere Anna Bruche mit ihrem Team.

Abends folgte dann unsere Narrenparty „NON-STOP“. Hier tanzten jeweils die Mädchen der „Schlossgarde“ und der „Blau-Weißen-Rutscher“ der Furchenrutscher aus Rechberghausen ihre Showtänze. Eingehetzt wurde unseren Besuchern von den durchgeknallten Kobolden aus Dürnau. Zur späteren Stunde auch noch von unseren Freunden XS-Excess aus Backnang.

Gefeiert wurde bis in die frühen Morgenstunden. Für die musikalische Unterstützung sorgte hier unser DJ Marco.

Bedanken möchten wir uns bei allen Vereinen die uns unterstützt haben.

Recht herzlich möchten wir uns auch bei all den Firmen und Geschäften bedanken, die uns bei unserer Kinder-Tombola unterstützt haben.

Als letztes ein großes vulkanisches Dankeschön allen Helfern und Vereinsmitglieder für dieses berauschende Fest.

Narrenzunft Vulkania Aichelberg e. V.
D' Berg nauf – nauf, nauf

Auf folgenden Veranstaltungen in der Umgebung sind wir dabei:

- 29. Januar 2016 Fackelumzug Bartenbach
- 5. Februar 2016 Umzug Hohenstadt
- 6. Februar 2016 Umzug Mühlhausen
- 7. Februar 2016 Umzug Gosbach
- 8. Februar 2016 Umzug Wiesensteig

Weitere Bilder vom Event auf www.derbergnauf.de

